



Presse Nationale

> Politique



En exil au Ghana depuis 2011 : 121 Ivoiriens de retour au bercail

Le Haut-commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR) et la Direction assistance et d'aide aux réfugiés apatrides (DAARA) ont organisé hier, un rapatriement volontaire de 121 réfugiés ivoiriens en provenance du Ghana où ils se sont exilés, lors de la crise post-électorale 2010-2011. « C'est un plaisir pour nous de vous retrouver, nous sommes tous des frères et sœurs, et nous ne cesserons de ménager d'efforts pour faire en sorte que tous ceux qui sont restés puissent regagner la Côte d'Ivoire. C'est ensemble que nous pouvons reconstruire ce pays. Comme on le dit chez nous Akwaba », a fait savoir Dieket Minata directrice de la DAARA.

> Société



N'souté, Bingerville : Les travaux du Tribunal ont débuté hier

Bingerville aura son Palais de justice. Les travaux de construction du tribunal de première instance de Bingerville ont débuté hier, en présence du ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé qui en a posé la première pierre. L'édifice, qui sera construit sur une parcelle de 3 hectares, à N'souté, commune de Bingerville, comprendra sept chambres. Sansan Kambilé a indiqué que cet ouvrage, qui devra être livré dans un délai de 18 mois, répond à la volonté de la modernisation de la justice et contribuera à renforcer le système judiciaire et pénitentiaire de la Côte d'Ivoire. La réalisation de ce projet va coûter 5,3 milliards de FCFA.



Sud-comoé / Trafic de drogue à Assinie-Assouindé : un adjudant de police et son complice pris avec 1,127 tonne de cannabis

La brigade des Douanes de Maféré a saisi, dans la nuit du mercredi 08 à jeudi 09 mai 2019, 1,127 tonne de cannabis à Assinie-Assouindé, dans la région du Sud-Comé. Le colis saisi a été mis, hier, à la disposition de la Police nationale chargée de la procédure de destruction. Selon le colonel Signo "La valeur taxable de la drogue saisie est de 45 millions de F CFA. Et la valeur sur le marché est de 90 millions FCFA à raison de 40 000 FCFA le kg".

> Sport



UFOA: Le ministre Danho annonce le siège à Ebimpé

L'union des fédérations ouest africaines B (UFOA-B) aura bientôt son siège sur le nouveau site du stade olympique d'Ebimpé dans la commune d'Anyama. C'est en tout cas ce qui ressort de l'audience accordée par le ministre des sports, Paulin Claude Danho à Hima Hamidou, hier jeudi 9 mai 2019 à son cabinet au Plateau. Au cours de cette rencontre, le président de l'UFOA-B a sollicité l'appui du ministère des sports pour la construction en Côte d'Ivoire du siège permanent de l'union.

Vu sur le Net

> Economie

Agriculture durable, énergie renouvelable: Un projet novateur pour sauver la production en Côte d'Ivoire



Face au changement climatique qui menace la production agricole et le couvert végétal ivoirien, la Côte d'Ivoire, dans un partenariat avec la France, vient de concevoir un projet de création d'un laboratoire de recherche sur la synergie entre l'eau, l'énergie, le climat et l'agriculture. Ce projet dénommé "Laboratoire mixte international Nexus climat-eau-énergie-agriculture et service climatique" permettra de développer des services climatiques en vue d'accompagner les économies locales et les politiques publiques d'atténuation des gaz à effet de serre, d'adaptation pour une agriculture durable et de développement des énergies renouvelables.



Le FAFCI a redonné de l'espoir à 200 mille femmes en sept ans

Sept ans après la création du Fonds d'appui aux Femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI) piloté par la Première Dame Dominique Ouattara, la dotation du Fonds est passée d'un à 12 milliards FCFA. Ce qui permet de financer des activités génératrices de revenus pour près de 200 000 femmes.

> Société



Assainissement/Beugré Mambé: "Le gouvernement est prêt à aider le maire de Koumassi"

Le gouverneur du District d'Abidjan, Beugré Mambé, s'est rendu dans la commune de Koumassi, le 8 mai 2019, pour dit-il apporter son soutien au député-maire de Koumassi dans le cadre du programme d'aménagement et d'embellissement en cours dans la commune. A en croire le gouverneur du District d'Abidjan, "le Chef de l'État, Alassane Ouattara et son Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly ont décidé d'accompagner le maire de Koumassi pour les travaux de voirie et d'assainissement. Ainsi, 9,2 milliards FCFA de travaux ont été engagés, soit environ 5 milliards FCFA pour la voirie et environ 4,5 milliards FCFA pour l'assainissement ».



District d'Abidjan: La traque lancée contre les deux et trois roues lancée, 364 engins mis en fourrière

Indésirables dans le transport urbain d'Abidjan, les engins à deux roues utilisés comme moyens de transport pour les personnes et les marchandises dans certains quartiers, sont traqués par le gouvernement, depuis quelque temps. Et, au terme seulement d'une journée d'opération de contrôle des motos et tricycles dans le District d'Abidjan lancée par le ministre du Transport, Amadou Koné, le mardi 7 mai 2019, le commissaire principal de Police chargé de la Police spéciale de la sécurité routière, Abdul Kader, a appris, aux journalistes que 364 engins (dont 219 deux roues et 145 trois roues) ont été saisis et mis en fourrière.



Sécurité: Un policier arrêté avec plus d'une tonne de drogue à Grand-Bassam

La direction régionale des douanes du Sud-Comoé, basée à Aboisso, a arrêté dans la nuit de mercredi à jeudi, l'adjudant de police Traoré Bamory, avec 1,127 tonne de drogue, principalement du cannabis dans un véhicule vers Grand-Bassam. Selon les informations recueillies de sources sécuritaires, la drogue était transportée dans un véhicule de marque Toyota de type Pick Up, appartenant à la Police.



Sansan Kambilé s'explique avec des Ivoiriens

Le ministre ivoirien de la Justice, Sansan Kambilé, se rapproche de la population par une touche innovante et technologique: l'usage des réseaux sociaux. Chaque semaine, le magistrat-ministre concède un laps de temps à répondre aux préoccupations de ses concitoyens. Cette initiative qui s'inscrit dans le cadre de la politique de communication gouvernementale vise à donner des réponses aux nombreuses questions que posent les internautes sur la page Facebook officielle du ministère de la Justice et des droits de l'Homme.

Agence de Presse

> Politique



Anne Ouloto exhorte les Ivoiriens à ne pas politiser la question des tueries dans l'Ouest

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, cadre et présidente du conseil régional du Cavally, a exhorté jeudi à Abidjan, les populations ivoiriennes, notamment les politiques, à ne pas politiser l'épineuse question des tueries perpétrées dans l'Ouest du pays pendant la crise qu'a connue la Côte d'Ivoire. Selon Anne Désirée Ouloto, les commentaires alimentant ces jours-ci la toile, sont de tendances à ramer à contre-

courant des actions de paix et de cohésion qu'elle n'a de cesse de prôner. « Ce sujet est très sensible et nous ne devons pas le politiser. Les Wê ont été victimes de crime contre l'humanité », a-t-elle déclaré.

> Economie



Cajou: la Côte d'Ivoire revoit sa production à la baisse de 800 000 t à 730 000 t pour la campagne 2019

Le Conseil coton-anacarde de Côte d'Ivoire, chargé de la régulation de la filière cajou, qui projetait une production de 800 000 tonnes pour la campagne 2019 a revu à la baisse ses prévisions à 730 000 tonnes en raison des « problèmes de pluviométrie ». L'information a été portée à la presse, jeudi, par le directeur général du Conseil coton-anacarde, Adama Coulibaly, à l'occasion d'un bilan de la commercialisation de la noix de cajou.



Coton: la Côte d'Ivoire, 3^e producteur africain, a atteint plus de 450 000 tonnes en mai

La Côte d'Ivoire, 3^e producteur africain de coton, a atteint début mai, 458 762 tonnes pour la campagne 2018-2019, contre 412 646 tonnes en 2017-2018. Le directeur général du Conseil coton-anacarde, Adama Coulibaly, a donné l'information jeudi à Abidjan, lors d'une conférence de presse.

> Société



Les populations invitées à s'engager dans la lutte pour l'élimination du paludisme (Ministre)

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé Eugène, a appelé les populations ivoiriennes à s'engager dans la lutte pour l'élimination du paludisme, lors de la célébration officielle de la 12^{ème} Journée mondiale de lutte contre le paludisme qu'il présidait, jeudi, en présence des autorités administratives et politiques et coutumières à Dimbokro. « Votre engagement solennel sera celui de toute la population ivoirienne pour une lutte intégrée et efficace afin d'éliminer le paludisme en Côte d'Ivoire », a dit Dr Aka. Il a souligné que le paludisme reste le premier problème de santé publique qui ruine la santé des populations, appauvrit les ménages et freine la marche du pays.



Le ministre de la Santé visite plusieurs centres à Madinani

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé Eugène, a effectué une visite surprise aux agents de l'hôpital général de Madinani, lors de son passage dans la région du Folon. "Dr Aka a fait escale, mardi, à l'hôpital général pour s'enquérir des réalités de son département, après l'étape de Korhogo où il a présidé la cérémonie de la Journée internationale de la sage- femme", a confié le médecin chef. Le ministre a visité différents bâtiments tels que le laboratoire, la médecine, la pharmacie et la maternité pour toucher du doigt les problèmes de l'hôpital général.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.